

Les chantiers de la PEOL



Clarifier
Questionner
Imaginer

Temps de réflexion collective entre partenaires intervenant dans le champ de l'apprentissage du français



La PEOL s'est construite grâce à un fort engagement des structures locales oeuvrant dans le champ de l'apprentissage linguistique ; il en perdure un désir fort de pouvoir entretenir des temps de **réflexion collective** dans le but d'**agir de manière cohérente et complémentaire** pour le français pour toutes et tous.

Ainsi, **les Chantiers de la PEOL** sont un temps de rencontre partenariale et de réflexion collective qui s'inscrivent à partir cet historique et dans cette philosophie. Ils réunissent les acteur·rices engagé·es auprès d'un public allophone et dans l'apprentissage linguistique dans un but de **construire collégialement des réponses pour faciliter les parcours d'apprentissage** des personnes en demande sur le territoire de Rennes Métropole.

